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Frage Nummer 10 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Martina 
Fehlner 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viel Prozent der Staatsbrü-
cken in Bayern sind derzeit sanierungsbedürftig, welche sind 
dies konkret und welche Summe müsste für deren Sanierung 
insgesamt aufgewendet werden? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Der Zustand der Brücken, die durch den Freistaat verwaltet werden, kann der Be-
antwortung der Schriftlichen Anfrage der Abgeordneten Ursula Sowa und Dr. Mar-
kus Büchler (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) vom 05.11.2024 entnommen werden 
(Drs. 19 / 4448). 

Für die Brückenerhaltung an Staatsstraßen stehen aktuell rund 85 Mio. Euro 
pro Jahr zur Verfügung. 

 


